

Funtech innovation geht mit syscomtec an den Start

Die syscomtec Distribution AG bietet ab sofort das umfassende Produktportfolio für hybride Zusammenarbeit von Funtech innovation im deutschsprachigen Raum an. Die Kooperation markiert den Start von Funtech innovation in der DACH-Region.

Funtech innovation wurde 2021 in Taiwan gegründet und eröffnete in diesem Jahr seine Europazentrale in Madrid, Spanien. Ziel des Unternehmens ist es, hybride Meetings mit innovativen Lösungen lebendig und natürlich zu gestalten. Dabei konzentriert sich das erfahrene Entwicklerteam auf Huddle Spaces und mittelgroße Besprechungsräume für bis zu zehn Personen. Die Produktpalette reicht von Webcams und Konferenzkameras über Speakerphones bis hin zu interaktiven Displays, die unter den Markennamen innex und !deao angeboten werden. Darüber hinaus steht mit ReactivSUITE eine Lösung für drahtloses Präsentieren und Zusammenarbeiten zur Verfügung. Bei den Konferenzkameras kommt modernste KI-Technologie zum Einsatz, die für optimales Tracking und Framing sorgt.

syscomtec, ein renommierter Distributor für Digital Signage, Visualisierungstechnik, Signalmanagement und Steuerungen erweitert damit sein Portfolio im Bereich Conferencing. Obwohl hybride Meetings längst zum Arbeitsalltag gehören, ist das Potenzial für professionelles Equipment noch groß, wie Manuel Krimmer, Vorstand Vertrieb von syscomtec bestätigt: „Bei der ersten Umstellung auf neue Arbeitswelten, wurden sehr schnell Kameras und Speakerphones angeschafft. Der Mehrwert, den intelligente und einfach zu bedienende Lösungen bieten, wird aber erst jetzt erkannt. Und genau diesen Mehrwert bieten die Produkte von Funtech innovation, daher freuen wir uns sehr über die Zusammenarbeit.“

„Wir sind sehr stolz, dass wir syscomtec für uns gewinnen konnten. Als Start-up-Unternehmen brauchen wir einen starken Distributionspartner, der uns mit seiner Expertise und seinem großen Händlernetzwerk bei der Einführung in einen hartumkämpften Markt unterstützt“, so George Chen, General Manager, Fun Technology Innovation EMEA SL.

Dieser Text enthält 2.072 Zeichen.

Bildmaterial finden Sie unter <https://publictouch.de/pt-news/funtech-innovation-geht-mit-syscomtec-an-den-start/>

Über Fun Technology Innovation

Fun Technology Innovation wurde 2021 in Taiwan gegründet und eröffnete im Jahr 2024 seine Europazentrale in Madrid, Spanien. Das Unternehmen entwickelt innovative, KI-basierende Collaboration-Lösungen, die Videokonferenzen lebendig und natürlich gestalten. Bei der Produktentwicklung liegt der Fokus auf zukunftsweisenden Technologien, ansprechendem Design und einfacher Bedienung, um Anwendern herausragende Qualität und produktive Videokonferenzen zu ermöglichen.

Weitere Informationen unter www.funtechinnovation.com/de/

Unternehmenskontakt:

Fun Technology Innovation EMEA SL.
George Chen
General Manager
Tel.: +34 6 06 77 54 92
E-Mail: george.chen@funtechinnovation.com

Pressekontakt:

public touch –
Agentur für Pressearbeit und PR GmbH
Sigi Riedelbauch
Marktplatz 18, 91207 Lauf
Tel.: + 49 (0) 9123/9747-13
E-Mail: riedelbauch@publictouch.de